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―本日のプログラム― 

祝事  

年次総会 

前期事業報告①                      

 

 

―次回以降のプログラム― 

12/8 クラブ協議会・夜間例会 

12/15 前期事業報告② 

12/22 12/25 に振り替え                     

12/25 ガバナー公式訪問 家族忘年会 

 

 

第 2730回例会記録（2015年 11月 24日開催） 

 

点鐘・ソング 糸賀会長 ・ 四つのテスト 

ゲスト 持丸 修一 様 （専修大学松戸高等学校野球部監督） 

会長報告 

糸賀会長 

1.11/17（火）会員増強委員会を石嶋委員長に開催して頂きました。ご苦労様

でした。 

2.11/18（水）に、理事会で決定した水海道ＲＣへのお見舞い金を竜ケ崎ＲＣ

を代表して、渡利会員と二人でお届けして参りました。水海道ＲＣでは通常

例会を実施しており、大子ＲＣ会員の 2015-16 年度提唱「この指とまれ」の

卓話でした。水海道ＲＣでは、常総市と共に心新たに復興に向けて長期にな

るとは思いますが全力で取り組んでいく決意をしたとの事でした。 

3.本日例会終了後、世界大会参加者に対し国際奉仕委員長より審議事項が

ありますので臨時理事会を行います。また、第 7 分区ガバナー補佐選出に

ついて審議して頂きたいと思いますので、パスト会長さんも例会終了後お

。 

ＲＩ第 2820地区 第 7分区 

 

竜ケ崎ロータリークラブ 週 報



残り下さい。よろしくお願い致します。 

幹事報告 

寺田幹事 

 

1.受付書類：水海道ＲＣより「水害御見舞い御礼」、「ガバナーエレクト事務所

開設のお知らせ」、ガバナー事務所より「ソウル国際大会第一回目締切の

お知らせ」 

2.回覧：2016年ＲＩ年次大会（ソウル大会）参加旅行ツアー行程表、公式訪問、

家族忘年会出欠調査表、水戸ＲＣ・水戸西ＲＣ・水戸東ＲＣ週報、台風 18 号被

害状況（境町） 

委員会報告 

出席 

小島（孝）委員 

 

 

 

親睦委員会 

滝澤委員長 

 

会員増強委員会 

山崎委員 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学会 

毛利委員長 

 

会員 33 名、出席 27 名、               出席率：81.82％ 

先々週の訂正出席率：96.97％ 

欠席： 倉沢君、秋田君、阿部君、荒井君、岩田君、坂本君 

メークアップ：境 RC公式訪問（倉沢君、佐伯君）水海道ＲＣ（糸賀君、渡利君） 

 

本日例会後に家族忘年会の打ち合わせをしますので親睦委員の方はお残

り下さい。 

 

今年度新会員の入会から始まりましたが、その後新入会員のめどがたって

おりません。先般、増強委員会で集まり何とかしなければいけないというこ

とで、皆様にご協力をお願い致します。お手元に新入会員推薦者について

という紙をお配り致しました。会員一人ひとりに推薦を頂いて、こちらで整

理をしながら進めていきたいと思います。早々に渡利さんより推薦状を頂

きました。本当にありがとうございます。どうぞ皆様よろしくお願い致しま

す。 

 

１０月は米山月間で皆様にお願いを致しまして、トータル 109 万円のご寄付

がございました。お陰様で連続米山功労クラブになると思います。どうも

ありがとうございました。 

 

ゲスト卓話                        

 持丸修一監督をご紹介致します。1948年 4 月 17日生まれで出身は   若井プログラム委員長 

笠間になっておりますが、小さい頃から竜ケ崎で育ったそうです。竜ケ崎 

一高の選手として甲子園に出場し、監督としては 90、91年の夏に竜ケ崎 

一高が甲子園に出場しております。2001、2003 年の春は藤代高校が甲子 

園出場、2005 年春と 2006 年夏には常総学院が甲子園出場。そして今年 

の夏、専修大学松戸高が甲子園にともの凄い監督でございます。その持丸 

監督に色々お話しして頂きたいと思います。よろしくお願い致します。また「強豪私学の智将たち」とい

う本にも持丸監督が載っておりますので、合わせてご紹介致します。 



専修大学松戸高等学校野球部監督 持丸 修一 様 

 只今ご紹介に預かりました持丸です。竜ケ崎一高に入学し、 

そのまま大学も龍ヶ崎に戻りまして大学 3 年頃から竜ケ崎一高 

の指導を頼まれ、47 年まで監督を続けました。その頃、茨城県の 

教育界の改革で、10年以上は転勤させなきゃいけないというこ 

とになり、茨城で最後の転勤者だったそうです。それで、藤代高 

校に行くことになったら、たまたま校長が野球好きで、また藤代 

でもたまたま甲子園に行けたわけです。松戸は 100年の長い歴 

史があり、今年初出場できたのは何故？と聞かれたりしますけれども、竜ケ崎とか、藤代、常総は田

坂さんのお父様達が作られたようなある程度の地盤が脈々とあり、今も続いているのでしょうけれ

ども、よく考えてみたら松戸高校が何故甲子園に行けた理由は全く何も知らないのです。これで行

けたかなと思いながらも確固とした自信はありませんでした。ただ一つだけ、私の先輩の監督達は、

「甲子園は監督の手腕だよ」と言います。でも、僕にとって手腕というのは、「手」と「腕」で首ねっこ

を掴んで殴るようなことで「そんな手腕じゃ甲子園に行けるわけない。今年は生徒を信じてみよう」

と 67歳にして初めて思ったわけです。「自分の力で行けないのなら、子供達を信じてみよう」・・・ラン

ナーが出ても絶対怒らない。「お前がいれば必ず勝てる」と言い続けよう。そう思いました。 

 でも、信じさせることは簡単でも、信じることは難しいです。本当に何回も信じることを辞めよう

と思いましたが、予選 7試合、信じ続けた結果、ああいう 7回裏に一挙 7点という大逆転劇ができた

のかなと思って、やはり人を信じること、生徒を信じることというのが、こんなに大事なんだ、大切

なんだということを今更にして初めてわかるようになりました。 

 ただ、生徒に「信じる」と言うだけでは、あとは任せると責任逃れしているようで、負けたらお前

のせいだと言っているようになってしまいます。例え、相手に信じさせられたとしても、自分自身を

信じられるだろうかと、そういうものが合致し運よく千葉県で甲子園に行けたような気がします。 

あとは、僕の野球といっても、龍ヶ崎の先輩方や茨城県の監督等の指導により作られたもので、

今更、こうだああだと話すものでもないと思っています。ですが、教え子達が 20 人近く、高校で野

球を教えており、そういう子達やプロに入った子が毎年暮れに集まって、いい言葉を置いていって

くれます。美馬という去年ＭＶＰになった子は、「夢は見るものではなく叶えるものだ」と言いました。

身長が小さいのですが、でもプロ野球選手になりたい。これを 5 歳から小・中・高・大学とずっと思い

続け、社会人になると肘を 5 回手術して、骨折もして、まだやっていますけど、その子が夢を実現し

た。「ああ、なるほど、叶えるもんだな」そういう言葉を残してくれたり、去年、済美高校監督の上甲

監督は、私は親しかったのですが、死ぬまで言っていたことは「夢叶うまで挑戦」でした。本当にそ

の言葉を実現した人が、そういう言葉を置いていってくれました。生徒の残してくれた言葉という

のは、生徒を指導する上での教科書のようになっています。年間、こういうノートを 2 冊使うのです

が、忘れないようにこうやって名前やら色々メモしておいています。 

やはり、周りに恵まれていた、これが自分の一番の財産だと思っています。特に育てて頂いたこ

の龍ヶ崎には本当に感謝しています。ですから、今日こうして皆様とお話しできたことを本当に嬉し

く思っています。   ・・・この後、質疑応答の形式で行われました。 



赤レンガの塀移築完成 

龍ヶ崎駅近くに明治の初期に建築された諸岡邸の赤レンガ門塀の一部を 

保存して八坂神社裏の公園に 9年を費やしての移築がこのほど完成、23日 

にお披露目の式典が現地で行われた。当日は生憎の小雨にもかかわらず多く 

の市民が集まり、古い龍ヶ崎の史跡が新しく誕生したことを祝った。      

この移築復元に努力をした保存実行委員会（久保田房子会長）には当クラブ 

として、また会員個人としても協力してきたものであり、この日市民ととも 

にその完成の喜びを分かち合った。（写真は挨拶する中山龍ヶ崎市長） 

 

１２月のお祝い   皆様おめでとうございます 

 お誕生日：  10日 工藤克昌君  19日 池田八郎君  20日 関野庸子君   

23 日 石嶋晴夫君 

奥様・ご主人お誕生日： 14日 山崎和子さん  31 日 関野 聡さん 

結婚記念日： 11 日 寺田寿夫君と三枝子さん 

 

 ニコニコ ＢＯＸ    ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

￥ １０，０００ 持丸修一様よりニコニコＢＯＸにご寄付を頂きました。   

￥ ５，０００ 池田君  ①持丸監督を歓迎して。②八峰会野球部が牛久ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ杯で優勝して。 

￥ ３，０００ 糸賀君  持丸監督本日の卓話よろしくお願い致します。 

￥ ３，０００ 小野瀬君  持丸監督を歓迎して。 

￥ ３，０００ 田坂君  持丸監督お忙しい中、今日は卓話ありがとうございます。 

￥ ３，０００ 中嶋君  この 22日、東京で「江戸文化」と「エジプト文明」の勉強をしてきました。 

￥ ２，０００ 大竹君  持丸さんごくろうさまです。 

￥ ２,０００  小島（律）君 結婚記念日祝いを頂きありがとうございます。 

￥ ２,０００  佐伯君  週報に写真が載りました。 

￥ 1,０００  工藤君  持丸監督、お忙しい中ありがとうございます。 

￥ １,０００ 大貫君  早退します。 

￥ １,０００ 菊地君  遅刻です。         小計 12件 ￥36,000    累計 212件 ￥706,000 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに、山崎副ＳＡＡ（電話 090-3242-6803）に必ずご連絡ください。 
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